
Rapport Assemblé générale 27/10/23: 

Adresse du jour : 


La Loggia Enotheca,  159 Chaussée de Thuin, 6032 Mont sur Marchienne


Visiteurs et invités:

YEP: 

		 	 

C’est une AG ce qui signifie : pas d’invité, de visiteurs et de YEP.


Compensation: 


Aucune de déclarée.


Menu: 

Terrine de Faisan aux pistaches.


————

Vol au vent, frites.


————

Quenelles glacées de mousse au chocolat.


Communications: 


* Le président explique qu’il a convoqué une assemblée générale pour discuter et voter sur 
l’augmentation du prix de la cotisation en raison de l’inflation de 12% qui touche le secteur 
horéca. En effet le prix du forfait repas est passé à 40€.


* Encadré par le chef de protocole Jean Luc, une prise de parole pour émettre des idées ou 
demander des renseignements complémentaires :


	 * Jean Claude demande le montant de la partie du rotary international dans notre 
cotisation : elle correspond à environ 2%.


	 * Jacky demande si il n’y aurait pas un intérêt de diminuer le nombre de service par 
alternance pour garder un même prix et augmenter les timings de conférence. Le président a 
donc expliqué que la formule a déjà été essayée dans le passé mais elle a été un échec car elle 
est très compliquée à gérer, d’autant plus qu’avec le grand problème de discipline dans les 
désistements des surcoûts apparaissaient très vite.


	 * André Depasse précise que la dernière augmentation de la cotisation a 135 € date de 
2016.


* Les résultats du vote : 25 oui et 6 non ! La décision de l’assemble est favorable pour 
l’augmentation de la cotisation. Le comité restreint débattra à sa prochaine réunion des 
conclusions a en tirer.


* A la suite de la dégustation de rhums et de gins d’il y a quinze jours, Nancy nous présente les 
options qui ont été retenues suivant les opinions de chacun: on proposera soit un coffret 
contenant une bouteille de Rhum de Binche et une bouteille de gin Blue Ice à mettre au 
congélateur. Ou soit en un coffret d’une bouteille de gin Panda de Pairi Daiza. Le prix des deux 
coffrets sera communiqué durant la semaine.


* Jacky nous convie à une représentation de la maison des contes sur l’oeuvre de Jacques 
Bertrand au profit de l’ASBL fournisseurs d’humanité. Il précise que quelques chansons paillardes 
seront entonnées. Le 16/11/23 de 15 à 20h.




* Christel remercie chacun pour sa participation à la marche Think Pink qui lui a permis de 
récolter 1025, 67 € qui seront reversés à la dite ASBL.


* Denis présente de décompte final de l’Oberbayern : Sur les 9000€ d’entrées, les organisateurs 
ont réussi à dégager un bénéfice net de 3000€ au profit du club malgré une grosse 
augmentation de toutes les charges et une faible participation du club (30%). Félicitations à eux 
pour leur motivation et leurs efforts!


* André Depasse nous rappelle que le 24 novembre prochain, une autre assemblée générale élira 
le président qui succédera à Willy Wouters dans deux ans. Tout le monde peut le contacter 
personnellement pour connaitre son statut d’éligibilité et faire connaitre ses intentions de 
désistement ou se déclarer. 


Présentations: 


Aucune ce jour.


Cloture: 


Le président est content que cette assemblée générale se soit bien déroulée, le comité restreint 
prendra le plus grand soin dans ses décisions des résultats du vote du jour.


Il remercie chacun pour sa participation à la réunion et donne rendez vous la semaine prochaine 
au même endroit.


Agenda : 


* 10/11 Visite du club de Brigitte Niset notre nouvelle DGE.

* 17/11 Présentation du RAG contre les mutilations génitales féminines par Jean Claude et Cédric

* 24/11 Assemblée générale d’élection du président 2025.

* 8/12 Repas de la Saint Nicolas en compagnie des enfants de la maison trait d’union.

* 22/12 déjeuner de Noel, infos ultérieurement.


Bonne lecture 

Cédric Van Eeckhoudt, Secrétaire


